

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

RECIBIMIENTO DEL EQUIPO DE FÚTBOL “ISIDRO METAPÁN”

CAMPEÓN NACIONAL

CASA PRESIDENCIAL

LUNES, 02 DE JULIO DE 2007

EN PRIMER LUGAR FELICITAR A LOS CAMPEONES DEL “ISIDRO METAPÁN”. RECIBIRLOS CON LA FELICITACIÓN DESPUÉS DE UN PARTIDO CARDÍACO, NO CONOZCO FINALES QUE NO SEAN CARDÍACAS. Y CON EL DOLOR QUE REPRESENTÓ PARA MI, AYER, NO GANAR ESA COPA PARA MI EQUIPO DE USULUTÁN, QUE NOS ACOMPAÑA TAMBIÉN.

Y DURANTE TODA LA SEMANA HABLAMOS DEL FÚTBOL, HABLAMOS DEL PARTIDO, Y COMO FANÁTICO DEL FÚTBOL, QUIERO DECIRLES QUE AUNQUE HUBIÉSE QUERIDO QUE FIRPO SE LLEVARA LA COPA, DEBO RECONOCER QUE “ISIDRO METAPÁN” HIZO MUY BIEN LAS COSAS.

HICIERON EL GOL, MUY BUEN GOL, EN EL ÚLTIMO INSTANTE Y POR ESA RAZÓN SON CAMPEONES, POR ESO Y COMO SIEMPRE LO HE HECHO DESDE QUE SOY EL INQUILINO DE ESTA CASA DE GOBIERNO, SIEMPRE RECIBO ACÁ A LOS EQUIPOS CAMPEONES, COMO UN HOMENAJE A LOS EQUIPOS QUE LE DAN FELICIDAD A LOS SALVADOREÑOS.

AYER VI A UN ESTADIO QUE SUFRIÓ, POR SUPUESTO YO NO ESTABA FUERA DE ESE SUFRIMIENTO, VIVIMOS UN PARTIDO CON UNA EMOCIÓN IMPARABLE HASTA EL ÚLTIMO INSTANTE, Y ME QUEDÉ CON MUCHO GUSTO AL FINAL HASTA ENTREGARLES LA COPA A USTEDES Y LA COPA AL EQUIPO DE LUIS ANGEL FIRPO COMO SUBCAMPEONES.

Y QUIERO DECIRLES QUE ME ALEGRA QUE POR PRIMERA VEZ EL METAPÁN SEA CAMPEÓN, METAPÁN ES UNA ZONA IMPORTANTE EN LA ESFERA INDUSTRIAL DEL PAÍS EN EL DEPARTAMENTO DE SANTA ANA Y QUE BUENO POR METAPÁN, QUE BUENO POR EL OCCIDENTE, Y QUE BUENO POR LA AFICIÓN SALVADOREÑA, QUE AYER DEFINITIVAMENTE DISFRUTAMOS ALGUNOS EN ESE ESTADIO Y OTROS DESDE SUS CASAS, POR LA TELEVISIÓN O POR LA RADIO DISFRUTARON DE ESE PARTIDO.

QUIERO FELICITARLOS CAMPEONES, SUBCAMPEONES, QUE DIOS LOS BENDIGA, DISFRUTEN ESA COPA, ME IMAGINO QUE LO HAYAN PASADO



TRANSCRIPCIÓN



BIEN ANOCHE Y QUE SIGAN RECIBIENDO FELICITACIONES Y POR SUPUESTO QUE RECIBAN LAS DE ESTE SERVIDOR TAMBIÉN, PORQUE CREO QUE SE HAN GANADO MUY BIEN LA COPA COMO ISIDRO METAPÁN.

MUCHAS GRACIAS.

